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Nach dem Jubiläumsjahr der Jugend hatte es die Jugend im 2018 etwas ruhiger. 
Das Jahr begann wie immer mit dem Fitnesscup, dieses Mal starteten wir in Schönenberg mit 2 
Mädchen und 2 Knaben Mannschaft. Dabei erreichten wir in der Gruppe die folgenden Platzierungen, 
die Mädchen den 3. und 9. Rang und die Knaben den 9. Und 11. Rang. Im Einzel gab es noch 2 
Auszeichnungen durch Leandra Weber 2. Rang, Seraina Fahrni 7. Rang. 
Am 26. Mai kam der erste Höhepunkt im Jahr mit dem Jugendsporttag in Marthalen, mit einer 
Rekordbeteiligung von 114 jungen Athletinnen und Athleten. Der Wettkampf begann am Morgen mit 
den beiden Gymnastik Vorführungen, dabei erreichten sie die Noten 8.21 und 8.45. Danach ging es 
mit den Einzelwettkämpfen weiter und dabei konnten 2 Medaille und 26 Auszeichnungen abgeholt 
werden. Um 11.30 Uhr war dann die Barrengruppe an der Reihe ihre Aufführung zu zeigen, dabei 
erhielten sie die Note 8.50. Am Mittag ging es weiter mit den Spielen wo es Siege und Niederlagen 
gab. 
Am Jubiläumsabend des TV Hittnau konnte die Gymnastikgruppe ihr Können der Bevölkerung 
zeigen. Die Barrengruppe wurde in die Generationen Vorführung integriert und dabei staunten die 
Zuschauer was die Jugendlichen und die älteren Männer und Frauen noch alles können. 
Nach den Sommerferien gehört die Teilnahme am „de schnällschti Hittnauer“ bei den meisten 
Jugendlichen selbstverständlich einfach dazu wie alle Jahre zuvor. Kurz vor der Rangverkündigung 
konnte die Barrengruppe ihr Wettkampfprogramm allen Hittnauer zeigen und bekamen einen grossen 
Applaus. 
Schon ging es weiter zum nächsten Höhepunkt in diesem Jahr mit dem Turnerchränzli Ende 
November. Es wurden wieder in allen Riegen tolle Nummer einstudiert, so dass es ein tolles Chränzli 
wurde und das Publikum wieder begeistert war. 
Mit dem gemeinsamen Schlussabend der erstmals an einem Dienstagabend stattfand, ging das 
Vereinsjahr erfolgreich zu ende. 
Neben dem Intensiven Jahr des Turnvereines konnten Nadine W., Lukas, Renato, Corinne, Nina, 
Katrin und ich auch in dieses Jahr einen J+S Fortbildungskurs besuchen und so ihre J+S Leiter, 
sowie J+S Coach Anerkennung wiederauffrischen, herzlichen Dank an alle. 
Zum Schluss noch das Wichtigste neben den viel Anlässen. 
Ich bedanke mich ganz herzlich bei den rund 30 Leiterinnen und Leiter für ihren grossen Einsatz für 
unsere Jugend. Wenn es zeitweise auch ein wenig Nerven braucht, wenn wieder einmal nicht so viele 
Leiter an den Sitzungen erscheinen, wie ich angenommen habe. Ich hoffe im neuen Jahr werden 
mehr Leiter an den Sitzungen teilnehmen. An der ersten Leitersitzung im neuen Jahr war es schon 
vielbesser, ich hoffe es geht weiter so. 
Das wichtigste ist immer noch das leiten in der Turnhalle und das klappt ja hervorragend und so kann 
eine erfolgreiche Jugendabteilung angeboten werden.  
Bravo !!! 
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